

Il y a actuellement un afflux de capitaux en provenance du Japon, de Hong Kong, de la Corée et de Taïwan, dans l'industrie de l'automobile, des richesses naturelles, des pâtes et papiers, de l'électronique et de la technologie de pointe. Il en résulte un plus grand nombre d'emplois, de nouvelles technologies et un avenir plus prometteur pour nos enfants.

Le nombre de touristes japonais s'est accru d'environ 450 % au cours des cinq dernières années et, de tous nos visiteurs, ce sont eux qui dépensent le plus. Leur affluence devrait continuer d'augmenter en flèche au cours des cinq prochaines années et dans la même foulée, le nombre de visiteurs du reste de l'Asie augmentera rapidement.

Le gouvernement réagit de façon dynamique aux perspectives fantastiques qu'offre l'Asie :

- Nous avons mis en place des stratégies nationales visant, dans le cadre de nos relations avec le Japon, la Chine et l'Inde, à orienter les efforts des ministres, des parlementaires et des officiels vers les intérêts clés que nous possédons dans ces pays.
- Nous avons inauguré de nouveaux bureaux à Osaka, à Shanghai, à Bombay et à Auckland.
- Nous avons secondé financièrement et activement la Chambre de commerce du Canada dans les activités qu'elle mène dans cette région et nous avons applaudi l'inauguration de son bureau de commerce à Taïwan.
- Nous avons établi des mécanismes efficaces de collaboration avec l'ASEAN, notamment grâce à mes réunions annuelles avec les ministres des Affaires étrangères des pays de cette association et aux réunions du Conseil commercial ASEAN-Canada.
- Nous avons appuyé activement les initiatives de la Fondation Asie-Pacifique. Vous êtes devenus rapidement l'un des liens plus dynamiques et les plus prospectifs entre le Canada et la région de l'Asie et du Pacifique. Signalons que la Fondation jouit de l'appui de tous les partis politiques fédéraux et des gouvernements fédéral et provinciaux. Les programmes qu'elle a institués correspondent bien, à mon sens, à ce qu'il faut accomplir.